

多田中通信 2月



発行責任者
川西市立多田中学校
校長 西谷久範
平成 30 年(2018 年)
No.16 (2月2日号)

第二回オープンスクール ～たくさんのご来校ありがとうございました～

1月29日(土)、本校のオープンスクールが実施されました。昨夜からの降雪で足元の悪い中でしたが、多くの小学生や地域、保護者の方々に来校を頂きました。雪が舞い散る午前中は職員たちも雪かきや融雪剤をまき、ご不便なところもあったかと思いますが、安全面をできるだけ確保できるように努めました。午後からは本校PTA主催で小学校6年生を対象に体育館で学校紹介を行いました。その後は約70名が各教室に別れ、中学校の先生に各教科授業を50分間体験しました。

- 数学 「平面図形」 佐々木先生
- 理科 「液体窒素を使って実験」 末田先生
- 体育 「集団行動 体づくり運動」 長瀬先生
- 美術 「籐細工」 中神先生
- 家庭科 「クロスステッチ」 斎藤先生
- 音楽 「音楽とイメージ 英語の歌に挑戦しよう」 中村郁先生

小学生やその保護者の方々には寒い中にも関わらず、ご来校いただきありがとうございました。また、お世話になった本校PTA役員の皆様、ありがとうございました。



国立・私立・公立推薦・特色選抜入試よいよスタート

3年生がいよいよ来週末10日(金)～11日(土)に国立・私立高校の入試に挑みます。15日(木)には公立推薦・特色選抜入試が行われます。3学期に入って校長先生・教頭先生をはじめたくさんの先生方のご協力を得て面接練習も行いました。本番が近づき、緊張や不安が高まっている人も多いことでしょう。大切なのは、何よりも体調を整えること、そして“平常心”(ふだんの心)を忘れずに、これまで努力してきた自分を信じて、最後まで取り組むことです。みなさんの健闘を祈っています。

< 3年生が受験する国立・公立・私立高校・専門学校(合格・決定した所も含む) >

(国立・高専) 大阪教育大附属池田 明石高専

(公立推薦・特色選抜・多部制I期)

県立川西緑台 県立伊丹北 県立西宮 県立国際 県立尼崎稲園 県立宝塚北
県立宝塚西 県立尼崎工業 市立尼崎 市立伊丹 市立西宮 県立猪名川
県立川西北陵 県立川西明峰 県立伊丹 県立宝塚東 県立阪神昆陽

(公立一般) 県立猪名川 県立川西北陵 県立川西緑台 県立川西明峰 県立伊丹 県立伊丹北

県立三田西陵 県立伊丹北 県立尼崎 県立尼崎稲園 県立宝塚東 県立宝塚北
県立西宮 市立伊丹 市立西宮 市立尼崎 県立尼崎工業 県立神崎工業
県立阪神昆陽 県立阪神昆陽特別支援学校 県立こやの里特別支援学校高等部

(私立)(県内) 三田松聖 園田学園 仁川学院 雲雀丘学園 関西学院高等部 三田学園

甲子園学院 芦屋学園 武庫川女子 報徳学園 神戸学院大附属 猪名川甲英
(県外) 大阪学院大学 大阪 大阪成蹊女子 好文学園女子 宣真 履正社 英真学園
昇陽 藍野 開明 大商学園 箕面学園 箕面自由学園 梅花 星翔 常翔学園
東海大仰星 日南学園 福岡大大濠 向陽台 長尾谷 N高 KTC中央高等学院

(専門学校・各種学校) 大阪美容 日本高等美容 育成調理 岩谷学園 陸上自衛隊高等工科

駆け込み登校をなくしましょう～風紀委員会の遅刻者0週間

毎月行われている風紀委員会の遅刻者0週間。1月は23日～26日の日程で行われました。朝8時10分より、3年生の風紀部長と当番のクラスの風紀委員が校門や学校上や学校下の道路に立って、挨拶をしながら遅刻をしないよう呼びかけを行っています。朝練(部活動)がない生徒でも8時までに校門を通過している生徒もたくさんいます。教室や廊下で友だちと楽しくコミュニケーションを図っている生徒や一人で勉強している生徒も見かけます。朝読書が始まり、落ち着いて読書をする生徒も増えてきました。本校では8時20分の予鈴で校門が閉まります。寒くなりギリギリに駆け込み登校をする生徒が増えてきました。雪が降る日も数日あり足元が悪い中、特に下の細い道や坂道では「押し合いへしあい」となっていていつか怪我人が出るのではないかと心配しています。また、通学路をショートカットするために店舗の駐車場や月極駐車場を横切っている生徒も見かけます。いつもギリギリでは何かあったときに遅刻する可能性や怪我をする可能性が高くなります。慌たたくない朝を迎え、心にゆとりをもって一日のスタートがきれないようにしましょう。

